
Rückmeldungen zum Theotag

Der ganze Ablauf war sehr gut organisiert. Bemerkenswert, da es hier zum ersten mal 
stattgefunden hat. Habe einen sehr guten Eindruck bekommen. Workshop und Vorlesung sehr 
interessant und haben mir einen neuen Blickwinkel gezeigt. Die Freundlichkeit und Offenheit 
hier beeindruckte mich.

Die Worte des Kabarettisten waren sehr ermutigend und Hoffnung gebend. Gute 
Einstimmung auf den Tag – Danke

Der Anfang mit der  Einführung und mit dem Kabarett hat mir nicht gefallen. Da die 
negativen Aspekte und deren Belustigung nicht so dargestellt werden sollten. Denn die 
positiven Aspekte seien so viel interessanter. Es sollte Aufmerksam gemacht werden auf 
Defizite der Kirche und den Ansporn stellen diese auch zu lösen und zu klären. Sonst hat es 
mir gut gefallen. Der Anfang hat mir trotzdem gefallen, wenn man diesen Auftritt nicht 
beachtet. Man sollte vielleicht wissen was der Kabarettist darbringt und vorher besprechen.

War sehr interessant und lehrreich – DANKE

Sehr gut vorbereitet, viele Informationen über den Alltag an der Uni, sowohl an der KTU als 
auch an der PH – Danke!

Ich bin ohne Erwartungen gekommen – gehe aber jetzt sehr zufrieden weg.

Der Tag hat meine Erwartungen voll erfüllt.

Sehr interessant und aufschlussreich – gut dass es keine Werbeveranstaltung (im negativen 
Sinn) war.

Aigner (Kabarett) is suppa

Vorlesung: 
Interessant, lustig, positive Eindrücke, Beispiele haben zum Denken angeregt, andere 
Sichtweisen.
Interessant, sympathischer Dozent; neue Einblicke im Bereich des Lernens

Workshop: „Wies wirklich ist und Religionslehrer werden“
Glück gehabt, dass ich teilgenommen habe, sonst wüsste ich jetzt nicht, was ich studieren 
möchte.
Sehr sympathische Leute, die sich wirklich ausgekannt haben und gut vorbereitet waren – 
Danke
Anregung: vorher mehr Werbung dafür machen, öfter in Kirchenzeitung schreiben, Plakate in 
Pfarren aufhängen.
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